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令和 7 年香取市女性模擬議会　一般質問通告 

令和 7 年 1月 30 日（木）午後 2 時～　(開会セレモニー終了後） 

No.1　小川　陽子　議員 

１．佐原文化協会について 

（１）佐原文化協会は香取市にとってどんな存在か 

（２）文化協会主催でコンパスを利用する際、利用料の減免と駐車料金の免除

ができるか 

（３）佐原文化協会の補助金の増額、市の協力体制を検討していただけるか 

 

No.２　森　登美子　議員 

1．香取市の治水対策について 

 

No.３　橋本　富清　議員 

1．婚活事業について 

（１）移住・定住対策としての婚活事業の必要性 

２．地域ブランドの創出について 

（１）今後の地域ブランドの方針は 

 

No.４　今関　純子　議員 

１．みんなの賑わい交流拠点コンパスの指定管理者について 

（１）現在の指定管理者について 

（２）図書館業務について 

（３）指定管理者のマネジメントについて 

 

No.５　筒井　喜久恵　議員 

１．古い町並みを大切に、より住みやすく活気のあるまちづくりを 

（１）佐原地域の商店街の活性化について 

（２）佐原の町並みにおける道路の案内表示について 
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No.６　小沢　玲子　議員 

１．高齢者福祉について 

（１）高齢者にはどのような支援を考えているか 

２．職員の育成と配置について 

（１）若手の人材育成について市の考えは 

 

No.７　川又　利加　議員 

1．少子化対策について 

（１）学校統合について 

（２）分校のシステムを考えていただけないか 

２．産婦人科施設の誘致について 

（１）誘致の経緯は 

（２）市有地の貸し付けについて 

 

No.８　岩瀨　美智子　議員 

１．水郷佐原あやめパークをはじめとする十六島地区の観光資源を生かした 

今後の計画について


